



## Unser Lieblingsbild



## Witzebox

Was ist der Unterschied zwischen einem Fußgänger und einem Fußballer?

Antwort: Der Fußgänger geht bei grün, der Fußballer geht bei rot.

Klein Paul kommt am Ende des 3. Schuljahres nach Hause und ruft seinem Vater von weitem zu: „Papi, Papi, gute Nachrichten, mein Vertrag für die 3. Klasse wurde verlängert.“

## Neue Schüler/Innen

Eva und Alexandra sind zwei neue Schülerinnen in der Klasse 4b.

Gheorghita ist ein neuer Schüler in der 3b.

- Frage: Aus welchem Land kommst du?  
Eva: Ich komme aus Deutschland.  
Alexandra: Ich komme aus Rumänien.  
Gheorghita: Ich komme aus Deutschland.
- Frage: Wie alt bist du?  
Eva: Ich bin 9 Jahre alt.  
Alexandra: Ich bin 9 Jahre alt.  
Gheorghita: Ich bin 9 Jahre alt.
- Frage: Hast du Freunde?  
Eva: Ja, ich habe 6 Freunde.  
Alexandra: Ja, ich habe Freunde.  
Gheorghita: Ja, ich habe 8 Freunde.
- Frage: Welche Farbe hat dein Haus?  
Eva: Unser Haus hat die Farbe weiß und grau.  
Gheorghita: Unser Haus hat die Farben weiß und grau.
- Frage: Welche Augenfarbe hast du?  
Eva: Meine Augenfarbe ist braun und türkis.  
Gheorghita: Meine Augenfarbe ist braun.
- Frage: Was machst du gerne?  
Eva: Ich spiele gerne.  
Alexandra: Ich spiele gerne.  
Gheorghita: Ich spiele gerne Mädchen fangen.

Infos zu weiteren neuen Kindern folgen im nächsten Newsletter.

## Neue Lehrer/Innen

In unserer Schule haben wir seit diesem Schuljahr 2017/18 zwei neue Lehrer/Innen. Wir haben Frau Ophoff-Mai und Herrn Buschen mehrere Fragen gestellt und sie haben geantwortet.

- Frage: Aus welcher Schule kommen Sie?  
Frau Ophoff-Mai: Ich komme aus einer Schule aus Erkelenz.  
Herr Buschen: Ich komme aus einer Schule in Wegberg.
- Frage: Haben Sie Kinder?  
Frau Ophoff-Mai: Ja, ich habe 2 Jungs.  
Herr Buschen: Ja, ich habe 2 Jungs.
- Frage: Wie alt sind Sie?  
Frau Ophoff-Mai: Ich bin 48 Jahre alt.  
Herr Buschen: Ich bin 50 Jahre alt.
- Frage: Was machen Sie am liebsten?  
Frau Ophoff-Mai: Ich koche, ich mache Sport, stricke und lese am liebsten.  
Herr Buschen: Ich mache am liebsten Sport.
- Frage: In welcher Stadt wohnen Sie?  
Frau Ophoff-Mai: Ich wohne in Erkelenz.  
Herr Buschen: Ich wohne in Hückelhoven.
- Frage: Sind Sie schon mal umgezogen?  
Frau Ophoff-Mai: Ja, ganz oft.  
Herr Buschen: Ja, vorher wohnte ich in Köln.

## Zirkusfestival

Am Freitag den 07.10.17 waren wir in Hückelhoven beim Zirkusfestival. Besonders hat uns gefallen, dass zwei Mädchen mit Feuer getanzt haben. Auch toll fanden wir die 5 Männer, die mit Bällen zusammen jongliert haben. Außerdem haben mehrere Mädchen an Reifen oder Bändern tolle Kunststücke weit über dem Boden gezeigt. Es war ein toller Ausflug mit der ganzen Schule.



## Vorstellung der AG's (3./4. Schuljahr)

### Ensemble AG

In der Ensemble AG spielen die Kinder sehr viel Musik gemeinsam auf ihren Instrumenten. Sie haben die AG gewählt, weil ihnen Musik Spaß macht. Die Kinder spielen beispielsweise mit Geige, Saxophon, Gitarre, Trompete oder Blockflöte. Sie spielen zusammen unter Anleitung von Herrn Brils.

### Leserollen AG

Die Kinder der Leserollen AG gestalten zu ihrem Lieblingsbuch eine große Leserolle zum Ausziehen. Diese kann bis zu 5m lang werden. Die Leserolle befindet sich in einer langen Dose. Die Kinder haben dafür schon sehr viel gebastelt. Lieblingsbücher der Kinder sind z. B. Gregs Tagebuch, Mondlichtzauber, Wirbel in der Hexenschule. Die Leserollen AG betreut Frau Vreydal.

### Knobel AG

In der Knobel AG wird sehr viel geknobelt. Die Kinder finden die Aufgaben gut und lösbar. Sie arbeiten gemeinsam oder auch alleine. Die AG wurde von den Kindern gewählt, weil sie das Fach Mathematik mögen. Diese AG leitet Herr Frohnhofen.

### Natur AG

Die Kinder der Natur AG mögen alle sehr die Natur. Die Kinder gehen, wenn es gutes Wetter ist, oft raus. Die AG sieht draußen viele Tiere und Pflanzen. Sie basteln viel mit Kastanien und Nüssen. Zum Beispiel basteln sie daraus Spinnen, Raupen ... Die Kinder setzen außerdem Blumenzwiebeln im Schulgarten, um dort im Frühjahr Bienen anzulocken. Die Natur AG wird von Frau Müschen geleitet.

### Newsletter AG

Wir arbeiten viel am Computer oder sind als Reporter unterwegs. Wir schreiben über Aktuelles was in unserer Mühlenbachschule passiert. Unsere AG sucht für euch Witze heraus und wir zeigen euch auch immer ein Lieblingsbild. Die Newsletter AG steht unter der Leitung von Frau Heuft.

### Tischtennis AG

Die Kinder der Tischtennis AG haben die AG gewählt, weil sie cool ist und sie Tischtennis mögen. Sie spielen und trainieren gemeinsam. Es gibt viele Regeln, die sie lernen und üben müssen. Die Tischtennisplatten wurden vom Tischtennisverein zur Nutzung bereitgestellt. Die Kinder spielen unter Anleitung von Herrn Buschen.

---

Unsere Newsletter Reporter:

Lelia 3a, Sophia 3a, Emily 3a, Gianna 3b, Lina 3b, Anna 4a, Bennu 4a, Brandon 4a,  
Eslem 4a, Annika 4b, Florian 4b, Lara 4b, Nele 4b, Frau Heuft

Mühlenbachschule Baal  
Lövenicher Str. 40, 41836 Hückelhoven  
Telefon: 02435 460  
<http://www.muehlenbachschule.de/>